



### **Les acteurs du football camerounais demandent à la FIFA et la CAF de punir sévèrement Samuel Eto'o.**

Certains acteurs majeurs du football camerounais, notamment le général Pierre Semengue, Guibai Gatama, Mballa Ongolo et d'autres, ont adressé une lettre au président de la FIFA, Gianni Infantino, et au président de la CAF, Patrice Motsepe, pour demander une intervention immédiate concernant Samuel Eto'o Fils.

Selon ces signataires, la situation actuelle du football camerounais est préoccupante et nécessite une action exemplaire pour restaurer la confiance et la fierté africaine. Ils évoquent la condamnation de Samuel Eto'o Fils à 22 mois de prison avec sursis pour fraude fiscale en Espagne en juin 2022 et la sanction d'inéligibilité prononcée par le Tribunal Arbitral du Sport en août 2023. Malgré cela, Eto'o Fils continue de diriger illégalement la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT).

Les signataires de cette lettre parvenue à la rédaction de [237actu.com](https://www.237actu.com) estiment que cette situation pose problème non seulement au football camerounais mais également à l'Afrique entière. Ils indiquent que nombre d'acteurs établis depuis plusieurs décennies sont en train de quitter le football à cause des exactions qui y ont cours depuis deux ans.

En appelle à l'exemple donné par Patrice Motsepe lors d'une interview sur France 24 en avril 2024, les signataires déclarent que "nul ne peut se situer au-dessus de la loi". Ils exigent que la FIFA et la CAF prennent des mesures draconiennes pour mettre fin à cette situation anarchique et restaurer l'honneur et la dignité du football africain.